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UNICAMP

CONCRECAÇAO DO INSTITUTO DE GEOCIEnCIAS

Lista de presença na Reunião de Horas.

I
i

I. MEMBROS NATOS

Diretor: Prof.Dr. Amilcar Oscar Herrera !
I

Diretor Associado; Prof.Dr, Iran F.Machado

Chefe do DMG: Prof.Dr. Asit Choudhuri

^1 Chefe do DPCT: Prof.Dr. Tamas M.K.Szmrecs
Chefe do DARM: Prof. Dr. Celso P.Ferraz

Coord. CPG: Prof. André T,Furtado

II. REPRESENTAÇÃO DOCENTE
\

T-MS-.ú6..-E.rnf- Dr._.Femando F. M.Almeida—

MS-04 Prof.Dr. Bemardino R. Figueiredo

MS-03 Prof. ítalo B.F.A.Filisetti

MS-03 Prof. Hildebrando Herrmann

MS-02 Proff Mariley S.F.Gouveia

MS-02 Proff Leda Gitahy

III. MEMBROS COMPLEMENTARES

Coord. AEAG: Prof. Oscar B.M.Negrão

IV. REPRESENTAÇÃO DISCENTE

Titulares: Gil Francisco Pickay

Mareio Antonio Bertelli

Marco Antonio Cornetti

Universidade Estadual de Campinas
Caixa Postal 1170

13100 Campinas SP Brasil

Telefone: PABX (0192) 39-1301
Telex; (019) 1150
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UNICAMP

DO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIASCONGREGAÇÃO

Omar Y. BitarSuplentes:

V. representação dos servidores tEcnicos-administrativos

Maria Cristina P.VegliaTitulares:

Tânia Mendes Medeiros

Dâilto Silva

Doraci InâcioSuplentes:

Amauri Cesar Godoy

Maria Regina Rondinelli

VI. CONVIDADOS

Telefone: PABX (0192) 39-1301
Telex; (019) 1150Universidade Estadual de Campinas

Caixa Postal 1170
13100 Campinas SP Brasil

■



ATA DA 20a REUNIÃO ORDINÁRIA DA CONGREGAÇÃO DO IG

DATA: 16.12.87

HORÁRIO: 14:50 hs

PRESENTES:

Profs. Ferreira Machado, Jorge Ruben B.Tapia, Roberto P.

Xavier, Celso Pinto Ferraz, Bernardino Ribeiro de Fi

gueiredo, ítalo B.F.A.Filisetti, Mariley S.Flora Gouveia

Leda Gitahy, Oscar B.M.Negrão, Ângela M.Tude de Souza,

Maria Cristina P.Veglia, Tania Mendes Medeiros, Maria

Regina R.Rondinelli, Carmem Felix Vilhete D'Abreu.

PAUTA:

Ata da eleição de membros complementares.

Relatório Anual do Instituto de Geociências,

Outros.

INFORMES:

- Leitura da Ata anterior e da Ate. de eleição de membros

nlementares. Aprovadas.

com.-

RELATÓRIO ANUAL DO IG.

Prof. Roberto faz breve relato sobre as atividades de ensino

e pesquisa desenvolvida? -no DMG em 1987. Ressalta que as im

portantes contratações de* docentes aumentaram e melhorarara o

resultado da produção científica do Departamento. Informa que

o mestrado do DMG teve 52 candidatos inscritos dos quais 13

Ressalta também o aumento da infraestru-foram selecionados,

tura dos Laboratórios do DMG.

Prof. Celso fala sobre as linhas gerais das atividades do

DARM. Diz que o Departamento teve uma contratação de docente

MS-03, e que há mais uma contratação em andamento.

Que o Mestrado do DARM teve 30 candidatos e 10 foram sele

cionados. I



Prof. Negrão faz breve relato sobre quais foram as ativida

des da Área.

A Área teve duas novas contratações, 02 projetos concluídos

e dois em andamento.

a principal atividade do DPCT foi a es-Profa. Leda diz que

truturação do Curso de Mestrado. 0 Mestrado teve 45 candida

tos dos quais foram selecionados 15. Fala sobre os projetos

em andamento e sobre as publicações do Departamento.

Prof. Iran pergunta aos presentes se desejam esclarecimentos

sobre os relatórios.

Prof. Bernardino pergunta ao Prof. Negrão sobre a possibili

dade de no próximo curso de especialização dado pela Área,

os docentes do IG serem estimulados a participarem com vis

tas ao curso de Graduação do IG.

Prof. Negrão responde que é possível.

- Profa. Mariley complementa que essa participaçao deveria co

meçar nos Simpósios de Avaliação, onde se retoma o que foi

dado nos cursos anteriores.

Prof. Bernardino pede ao Prof. Iran que faça uma apreciaçao

sobre o que foi o IG em 1987.

Iran diz que foi feito um acordo na última reunião do

de 1988 seria feito um balanço das ativi^

Prof.

CID, que no inicio

dades do IG , Setor de Apoio Computacional, Espaço etc.

Prof. Bernardino faz breve relato sobre o Setor de Apoio

Computacional e sobre os projetos FINEP e PADCT com recur

sos já depositados para compra de equipamento. Diz que o

Setor precisará contratar mais um técnico especializado em

computação.

Prof. Iran fala sobre a proposta do Prof. Celso sobre um

programa de Gestão do IG. Fala sobre a deficiência que te-

em fornecer rapidamente dados sobre qualquer assunto.

Diz que devemos criar um Banco de Dados sobre o IG. Diz que

em termos de balanço este foi um dos melhores anos que o

mos



IG ja teve. 0 IG adquiriu equipamentos, a Toyota, alguns

laboratórios já estão funcionando, temos o projeto do pre

dio novo e recebemos o Prédio Anexo.

Profa. Leda lembra que no início do ano todos os Departamen

tos abriram mão de sua parte permanente no orçamento em fa

vor da compra do Absorção Atômica.

COMISSÃO DE MESTRADO DO DARM

- Prof. italo relata que na seleção de candidatos ao mestrado

no DARM, havia dois (2) candidatos que, segundo critérios pré-estabe-

lecidos de julgamento e admissão, pelos membros da Comissão de Avalia

ção, não apresentavam a soma de pontos necessários e suficientes em

relação aos outros candidatos, para admissão ao mestrado. Assim essa

Comissão decidiu por votação que esses candidatos ficariam na lista de

espera. 0 Prof. ítalo relata que essa comissão, decidiu outrossim que:

não seria solicitada a ampliação do número de vagas ao mestrado de 10

(dez) para 12 (doze), à CPG.

0 Prof. ítalo relata que na última reunião anual do seu depar

tamento, passou para assinaturas, a ata conclusiva dessa Comissão

Avaliação. Contudo, ao lê-la atentamente, verificou, que a mesma apre

sentava incorreções nos seus dizeres, em relação ao que foi decidido

pelos Membros da Comissão de Avaliação, em reunião anterior. 0 Prof.

ítalo solicita que sejam feitas as devidas correções. Na referida ata.

(CORREÇÃO FEITA PELO PROF. ÍTALO).

de

- Prof. Bernardino diz que essa Comissão foi eleita no Depar

tamento, então esta solicitação deve-se reportar ao Chefe do Departamen

to pedindo reparação.

- Prof. Celso do DARM, diz que Prof. ítalo deveria ter soli

citado a ele que fosse convocada uma reunião extraordinária no Departa

mento para resolver essa questão.

- Profa. Ângela pede esclarecimentos sobre os dois candidatos.

Se vale a pena mantê-los na

COS com qualidade. Acha que devemos que ter um forum para debater as

suntos discentes.

lista dp espera. Acha que e melhor ter pou



DOUTORADO NO INSTITUTO DE GEOCIÊNCIAS

Bernardino apresenta proposta à Congregação para que

a Diretoria convide Prof. Gilberto Amaral para elaborar

proposta preliminar de Doutorado no IG para 1999 e apresen

tá-la a CPG até meados de abril de 1988.

Prof.

Prof. Iran sugere que o DMG apresente a proposta ao CID

através da Chefia do Departamento.

Prof. Bernardino diz que var retirar a proposta e pedirá

que ela seja enviada ao CID.

Prof.

de todos.

Iran faz votos de Boas Festas e agradeçe a presença

d-' .emrro de . í;8 • .


